
湘南地区連絡協議会 第 1 回幹事会（報告） 
 
日   時   2021 年 11 月 06 日（土）10：00～ 
場   所   F プレイス 304・303 
出 席 者   志田・小久保・廣瀬・轡田・伊丹・萩原弘・西井・望月・宮川・ 
        古越・中鉢・鈴木・桑原。 
        萩原学・稲見・戸枝・安西・鎌田・橋本・松岡・椎野・平塚・ 
        前川・小山・伊藤・池田。（計 21 名）※欠席者 
        あべともこ（衆議院議員）・大矢徹（藤沢市議会議員） 
 
 
湘南地区連絡協議会は、藤沢市『F プレイス』にて第 1 回幹事会が開催され 21 人が出席

(会場：20・WEB：１)しました。 
冒頭、あべともこ衆議院議員より、選挙報告をいただきました。「今回の選挙で立憲民主

党が議席を減らすなど苦戦をしましたが、神奈川県だけは議席を増やせた事を感謝しま

す。コロナ禍に関して、今後も影響があると思いますが、いただいた課題は必ず達成しま

す。」と力強くあいさつされました。 
 

志田副議長（2020 年度）より、県連執行委員会での決定事項、

執行部の地区連絡協議会への関わりと役割について説明した後、

議事を進めるために 2021 年度役員体制及び幹事を確認しまし

た。、 
 
初めての方もいらっしゃることで各自、自己紹介を行いました。 
 

 
確認事項 
１．県連方針に基づく地区連絡協議会の運動について 
２．政策、制度要求と提言までのスケジュール確認 
３．湘南地区連絡協議会の位置付けについて 
４．組織拡大対策会議の活動について、内容とスケジュールの確認 
 
協議事項 
１．寄付金について 
  前年度の残金 45000 円の寄付先を藤沢市と 

する。次回幹事会にて詳細を決定すること 
を確認しました。 

 
２．共闘関係の充実について 
 ①お米一合運動への協力 



 ②湘南地域連合第 31 回定期総会への参加 
３．政治に関する取り組みについて 
 ①大矢市議会議員の支援について、具体的な手法を確認しました。 
 
４．年間の行動予定を確認しました。 
 
＝＝休憩＝＝ 
 
５．2020 年度政策・制度要求と提言（運輸労連提 

言）について 
  藤田事務局長（湘南地域連合）より、調整結 

果について説明をいただきました。 
・自転車関連 

 〇電動式自転車について、かなりスピードが出 
る。ぶつかったら跳ね飛ばされ死亡事故につ 
ながる。規則・規制を強化して欲しい（小久保）   

 〇軽車両の規制強化を地方から変えていくべき、藤沢市は一般市でも進んでいる市だと 
思うので、中央からではなく地方から声を出してほしい（廣瀬） 

・受動喫煙対策関連 

 〇行政はタバコを無くしたいのか、共存していきたいのか、はっきりさせるべきではな 
いか？（鈴木） 

 〇神奈川県の条例は、誰がどの立場で広め、厳守するのか？県が条例を作っても自治体

要請がないから、広報するだけ？では、折角良い条例を作っても守られないのでは？

（望月） 
・自動車免許等自主返納関係 

・市政関係（宅配ボックス等） 

 

 大矢藤沢市議会議員より 

・決算委員会の状況報告 

・藤沢駅改装の案が具体化されてきた。小田急→ＪＲの順に行う。 

・飲食プレミアム券第 2 弾の配布（web、デジタル化） 

・バイオマスゴミ袋の導入 

・段ボールの収集、個別収集を検討 

・宅配ボックスの助成金の件、コロナ禍対策から地球温暖 
化対策でのアプローチを検討していく 

・タバコ、軽車両の問題に関して、条例や法律の整備から 
進めていく 

 

藤田事務局長・大矢市議との意見交換がされ、12:00 に終了しました。 
記事：伊丹事務局長 

藤田事務局長・大矢藤沢市議 


